

# Lions-Club besuchte die Feuerwehr

**Landau.** (red) Einen Besuch in der Feuerwache hat der neue Lions-Club-Präsident Robert Elsberger auf seinem Jahresprogramm gehabt. In einem Vortrag über die Feuerwehren und den Kreisfeuerwehrverband zeigte Kreisbrandrat Max Schraufnagl auf, dass im Landkreis fast 4.500 Feuerwehrleute freiwillig Dienst leisten und dabei Hunderte Einsätze bewältigen. Tausende Arbeitsstunden werden abgeleistet. Die Landauer Feuerwehr stellte sich dem neuen Lions-Club-Präsidenten vor. Dass dort Freiwillige im Durchschnitt fünf Mal pro Woche zu einem Einsatz ausrücken, brachte die Zuhörer zum Staunen. Eine ganze Reihe langjähriger Feuermänner stellten an fünf Stationen die technische Ausrüstung vor. Vorsitzender Christian Wieser hatte mit einer

großen Mannschaft den Grill angeheizt. Elsberger sagte, er sei ebenfalls seit seiner Jugend bei der Feuerwehr und sehr stolz darauf, wie sich die Landauer Feuerwehr und der Kreisfeuerwehrverband bei seinen Lionsfreunden präsentierte haben. Gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Hilfswerks übergab er eine Spende in Höhe von 2.000 Euro. 1.000 Euro gehen dabei an die Feuerwehr Landau und 1.000 Euro an den Kreisfeuerwehrverband Dinsgolfing-Landau. – Bild: Vorsitzender des Hilfswerks Konrad Schindlbeck, Vorsitzender Christian Wieser, Kreisbrandrat Max Schraufnagl, zweiter Kommandant Manuel Aumüller, Lions-Präsident Robert Elsberger und Kreisbrandmeister Alois Gamsreiter bei der Besichtigung. Foto: Robert Elsberger

